

## Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Berikan Motivasi pada Anak-anak

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Aug 1, 2023 - 13:37



PURWAKARTA - Bripka Koko Juniadi, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bojong, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, menunjukkan kepedulian sosialnya dengan mendatangi sekelompok anak-anak yang pulang dari pengajian. Kejadian ini terjadi saat anak-anak tersebut tengah bermain dengan riang di pos ronda

Mengetahui bahwa anak-anak sedang bermain dengan teman-temannya, Bripka Koko pun dengan hangat mendekati mereka. Tidak hanya sekadar mengawasi

situasi di lingkungan tersebut, Bripka Koko juga memanfaatkan kesempatan itu untuk memberikan semangat dan motivasi pada anak-anak masa depan bangsa.

Dengan ramah dan penuh keakraban, Bripka Koko mengajak bercanda dengan anak-anak tersebut. Namun, di balik guyonan itu, ia menyisipkan kata-kata motivasi yang menginspirasi agar kelak di masa depan, para anak-anak ini memiliki impian tinggi dan tidak terjerumus ke dalam hal-hal negatif.

"Saya berharap kalian semua memiliki impian yang tinggi dan tetap fokus untuk meraih cita-cita. Jadilah generasi muda yang berprestasi dan berguna bagi bangsa dan negara. Polisi selalu ada untuk mendukung kalian semua," ucap Bripka Koko sambil tersenyum.

Arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, mengapresiasi inisiatif dan kepedulian Bripka Koko Juniadi. Beliau menyatakan bahwa kehadiran polisi dalam memberikan dukungan dan semangat pada anak-anak merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan memberdayakan masyarakat, khususnya generasi muda.

Tindakan yang dilakukan oleh Bripka Koko Juniadi ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar dan orangtua anak-anak yang turut merasa terharu atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. Semoga melalui upaya kecil ini, semangat dan motivasi yang ditanamkan pada anak-anak akan tumbuh subur dan membawa manfaat bagi perkembangan mereka ke depannya. Generasi penerus bangsa yang berdaya dan berprestasi adalah modal penting untuk memajukan Indonesia ke arah yang lebih gemilang.